



INFORMAN.id

PT Cakra Banten Primadona Ajak Gapoktan Kerjasama Tingkatkan Ekonomi Petani dan Swasembada Pangan

Andang Suherman - PANDEGLANG.INFORMAN.ID

Jun 15, 2022 - 00:53



PANDEGLANG, BANTEN, - Mendorong peningkatan perekonomian masyarakat di sektor pertanian khususnya swasembada pangan, merupakan salah satu program kerja PT. CAKRA BANTEN PRIMADONA.

Baru - baru ini management PT CBP membuka peluang kerja kemitraan antara

perusahaan dan para petani Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) dibidang budi daya pangan padi di beberapa desa di Wilayah Kecamatan Sobang Kabupaten Pandeglang, Propinsi Banten, Selasa (14/06/2022).

Direktur Utama PT CBP, Sandri Maulana dihadapan para petani Gapoktan Desa Bojen, Desa Pangkalan dan Desa Teluk Lada Kecamatan Sobang, menyampaikan harapannya, untuk melakukan kerjasama dengan Gapoktan dalam upaya meningkatkan swasembada pangan khususnya padi dan juga sistem bagaimana meningkatkan taraf kesejahteraan serta perekonomian petani.

"Kami perusahaan siap bekerjasama dengan petani dalam hal budi daya pangan khususnya padi dengan para petani yang tergabung dalam Gapoktan ini," ujar Sandri disela acara sosialisasi peningkatan mutu dan kualitas padi serta kesejahteraan petani yang bertempat di Kantor Desa Bojen Kecamatan Sobang tersebut.

Ia juga mengatakan, pihaknya akan membantu petani mulai dari tanam hingga pemasaran hasil panen. Bahkan kata Sandri, perusahaan pun siap membantu upah tenaga kerja sesuai dengan Upah Minimum Kabupaten (UMK) Pandeglang.

"Yang paling penting lagi kami juga siap membeli hasil panen petani sesuai dengan harga pasar," terang Sandri

Menanggapi hal itu, Kepala Desa Bojen H.Badrusin A,Md mengapresiasi kehadiran PT CAKRA BANTEN PRIMADONA ditengah para petani di desanya. Karena kata dia, dengan dilakukannya kerjasama tersebut, tentu sangat membantu peningkatan perekonomian petani, sekaligus sebuah solusi dalam pencapaian swasembada pangan di Kabupaten Pandeglang.

"Dengan hadirnya perusahaan yang mau bekerjasama, menurut saya ini sebuah solusi bagi petani dan masyarakat khususnya di Desa Bojen dan umumnya masyarakat di Kabupaten Pandeglang," pungkas Badrusin ***